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      Аннотация

    
        
          Целью работы является изучение влияния китайской внешней торговли на товарооборот между странами-участниками БРИКС. 
Объектом исследования является объединение БРИКС. Предметом исследования является выявление особенностей товарооборота между странами БРИКС. 
Для написания выпускной квалификационной работы была использована научно-практическая и специализированная литература, периодические издания, специализированные печатные издания и базы данных, освещающие данный вопрос.
Методология исследования представлена современными теоретическими и научными методами познания: методами дедукции и индукции, экономико-статистическим анализом, сравнительным анализом, а также методом анализа и логического обобщения, который наиболее соответствует тематике проведенного исследования. При написании работы были использованы принципы историзма, объективности, всестороннего анализа проблемы, прогностический принцип, а также принцип исторической ретроспективы и перспективы. В работе использован системный подход.
        

        
          The aim of the work is to study the influence of Chinese foreign trade on commodity turnover between the countries-participants of the BRICS.
The object of the study is the union of BRICS. The subject of the study is to identify the characteristics of trade between the BRICS countries.
For writing the final qualifying work was used scientific and practical and specialized literature, periodicals, specialized publications and databases covering this issue.
The research methodology is represented by modern theoretical and scientific methods of cognition: methods of deduction and induction, economic and statistical analysis, comparative analysis, as well as the method of analysis and logical generalization, which most closely matches the subject of the study. When writing the work, the principles of historicism, objectivity, a comprehensive analysis of the problem, the prognostic principle, as well as the principle of historical retrospectives and perspectives were used. In work the system approach is used.
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